

# LAS ÉLITES PLANEAN ABANDONAR LA TIERRA

Published 30 September 2023 by Swaruu Official - Español

Mari Swaruu: Hola de nuevo. Gracias por estar aquí conmigo una vez más. Espero que a todos ustedes les esté yendo bien. Soy Mari Swaruu.

En los últimos días, muchos canales de Youtube de medios alternativos han estado publicando la noticia de que una alta política española, cuyo nombre prefiero no mencionar, está diciendo que la élite planea abandonar la Tierra por si acaso las cosas se ponen feas allí.

No me gusta llamarlos élite, por que eso les da superioridad sobre la población general, o al menos impone el concepto de superioridad a quien habla de ellos. Puede que tengan más dinero y poder sobre la gente, pero eso no los hace superiores ya que, de hecho, son increíblemente pobres y carecen de cosas mucho más importantes, como la empatía, la ética y la integridad, hasta el punto de que la mayoría son completamente regresivos y sin alma, egregores. Son un reflejo de las peores partes de la psique de la especie humana, un producto secundario de la mente colectiva humana.

Cuando en los medios algo parece importante, o que puede darnos una pista sobre qué mas está sucediendo en la Tierra, o en su órbita cercana, con respecto a la Federación Galáctica y por supuesto, la tripulación de Taygeta en su plataforma de recopilación de información e inteligencia, llamado CIC, comienzan a barrer la web en busca de información, mirando meta datos, para luego conectar los puntos usando inteligencia artificial primero y luego manualmente. Es decir, los Taygeteanos hablando entre si, cara a cara, en un consejo de lluvia de ideas, alrededor de una mesa que se encuentra dentro de una caja transparente insonorizada, en una de las salas traseras de la cubierta CIC que está directamente debajo del puente de esta nave.

El rumor generalizado de que la llamada élite quiere abandonar la Tierra ciertamente llamó la atención de los Taygeteanos. Primero, esa escoria destruye la Tierra, hacen que caiga en el caos y luego huyen, ¿verdad? Abandonan el barco, como se dice en términos navales.

Y sí, el rumor está bastante extendido ya que también se conecta con otro rumor que es que la élite está comprando y construyendo búnkeres subterráneos altamente sofisticados para esconderse en su interior como ratas cuando la sociedad colapse. Incluso existe un libro que aborda todo esto y todo lo demás que pueda estar relacionado y se llama "La supervivencia de los más ricos".

Aunque, objetivamente, esto tiene una lógica inmediata, ya que los ricos tienen más recursos para sobrevivir a cualquier evento de colapso social, las cosas no son tan simples cuando observamos todo desde una perspectiva más amplia, y tampoco lo es el significado real de todos estos rumores en los medios de comunicación.

Lo primero que todo esto nos lleva inmediatamente a pensar es que la élite sabe que algo grande va a suceder, un colapso importante, ya sea de la ley y el orden de la sociedad, una epidemia de salud mundial, un desastre ecológico global o una crisis económica importante, o cualquier combinación de todos ellos. Y esto no es ningún

secreto, ya que han estado impulsando fuertemente estos conceptos durante décadas.

Ahora observemos de cerca lo que realmente significa todo esto. Todos sabemos que los medios están completamente controlados por quienes están en el poder, por lo que todo se publica y se le presenta a la gente con un propósito, para una agenda de control mental y de percepción.

Impulsar la idea de que la élite está pensando en salir de la Tierra también es parte del mecanismo de control mental que utilizan sobre la población en general, porque está impulsando más los conceptos de todas sus agendas. Las de cambio climático, desastres ecológicos y cuestiones de salud global, y un desastre económico cada vez más inminente que provocará fuertes disturbios y caos en la población.

Todos estos rumores no hacen más que corroborar aún más esos conceptos desde otro ángulo, fortaleciéndolos más a la mente del público en general y haciéndoles pensar que se les filtró una noticia, cuando dar a conocer todo esto siempre fue parte de su plan.

Cómo sabes, la élite tiene muchos niveles, y fíjate que estos rumores de abandonar la Tierra se aplican a los niveles inferiores de personas en el poder que son solo los testaferros, títeres de la población en general, de los que están detrás de ellos que son los que lo hacen, tienen poder real y son invisibles para el público.

Al nivel de esos políticos y personas supuestamente influyentes, multimillonarios con agujas grandes y pequeñas, las agujas grandes son en este caso cohetes, si me entienden, que se colocan allí como los rostros desechables de la verdadera élite que los utilizan para imponer sus horribles agendas a la población. Y si algo sale mal, la gente irá contra los testaferros títeres, culpándolos de todo lo sucedido, sin poder nunca unir los puntos y saber quiénes son los verdaderos culpables, esos quienes realmente controlan la Tierra. Y son siempre los mismos y quienes se esconden detrás de todas esas figuras públicas controladas.

Según corre el rumor, esos títeres son los que supuestamente quieren evacuar la Tierra, como si fueran los verdaderos señores del planeta, lo cual no son. En su bajo nivel, no pueden abandonar el planeta, porque está fuertemente custodiado por la Federación Galáctica que no permite que el tráfico no autorizado salga o entre al planeta. Me refiero a personas del nivel de la NASA y agencias similares que no tienen el nivel de tecnología necesario para los viajes interplanetarios y mucho menos los viajes espaciales interestelares. Esas agencias espaciales solo hacen creer al público que hay un avance tecnológico y científico lineal en la Tierra y que pronto podrán desarrollarse lo suficiente como para viajar a Marte y otros lugares.

Veo que aquí se contradicen mucho entre sí o consigo mismos. ¿Por qué querrían abandonar la Tierra, si siempre están diciendo que no hay otro lugar en este Sistema Solar que sea lo suficientemente bueno para sustentar la vida, pregunto?

Quiero decir, hablan de exoplanetas habitables, pero todos ellos están oficialmente fuera del alcance de la tecnología de viajes espaciales terrestres, tal como la entiende oficialmente el público en general.

Pero eso nos lleva a todos a pensar que tienen tecnología espacial secreta que no se muestra ni se da al público y eso es correcto, así es, pero no al nivel del que estamos

hablando aquí ahora.

Mi punto aquí es que la élite abandone la Tierra a manos de multimillonarios con jeringas grandes y pequeñas simplemente no es posible. Según ellos mismos lo admiten, y también contradicen la narrativa oficial que tan vividamente imponen a la gente.

Profundizando más, la élite detrás del nivel élite, que aún es mayoritariamente humano, siempre han tenido la capacidad de salir de la Tierra y de viajes interplanetarios e interestelares, de ir y venir a voluntad, todo con la cooperación y la tecnología de la Federación Galáctica de la que son miembros. Y dejan a la NASA y la tecnología de nivel multimillonario y los viajes espaciales solo como parte de la farsa y la mentira que imponen a la población en general, como parte de sus mecanismos de control y de la ilusión que forma la Matrix en la Tierra.

No hay nada nuevo en que el verdadero poder de la élite de la Tierra entre y salga de la Tierra, con el tonto cumplimiento y cooperación de sus amigos de la Federación.

Por favor, recuerden el comentario de un general de cuatro estrellas que tiene décadas de antigüedad. Cito lo que dijo:

"Ahora tenemos la capacidad de volver a ET a su casa, ya que tenemos la tecnología de la velocidad de la luz o mejor."

Y en cuanto a los búnkeres que la élite está construyendo y comprando por todas partes, esos son de los millonarios y multimillonarios de bajo nivel que están cayendo en la misma trampa de ilusión de la verdadera élite en el poder y que sienten fuertemente que algo terrible está a punto de suceder y por lo tanto deben prepararse lo mejor que puedan para lo peor. En otras palabras, esas personas también creen en la narrativa apocalíptica que se le da a la población en general.

La verdadera élite no necesita esconderse dentro de una pequeña lata claustrofóbica enterrada a solo 30 pies debajo de los patios de tenis de su mansión, porque tienen base subterráneas profundas grandes, urbanas o de mayores escala, que están equipadas con portales en salas de salto y que están todos conectados por trenes de alta velocidad, en una red de comunicación subterránea que se extiende y conecta todo al planeta, incluidos los puertos estelares de la Federación en la Antártida.

Como vemos las cosas desde aquí, todo ese tipo de noticias no son más que rumores que inducen miedo, difundidos intencionalmente y preparados para respaldar y corroborar sus otras agendas que inducen miedo, como siempre lo han hecho. Por ejemplo, con la Guerra Fría y sus amenazas nucleares, porque nunca destruirían su propio planeta, puesto que la élite del poder real siempre ha controlado y todavía controla ambos lados, este y oeste.

Todo es parte de la ilusión que produce la Matrix 3D en la Tierra, todo para crear una atmósfera que induzca miedo para mantener la frecuencia planetaria lo más baja posible, para que sus seres egregores oscuros en el astral inferior puedan alimentarse de los miedos y emociones de la población en general.

Gracias por darle like y suscribirse para obtener más información si consideran que esta información es valiosa para ustedes y espero verlos aquí la próxima vez.

Con mucho cariño.

Su amiga,

Mari Swaruu